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東海テレビ再生委員会の答申を受けて 
 
当社が８月３１日に設置しました「東海テレビ再生委員会」（委員長：音好宏

上智大学教授）から本日、答申がありましたので、「答申書」の全文を公表いた

します。 
当社はすでに「番組制作作業の総点検」や「契約の再点検」など再発防止に

向けた対策に取り組んでおりますが、委員会からいただいた提言を重く受け止

め、一層の信頼回復と再生に向けて、全社一丸となって取り組んでまいります。 
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